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SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 3 MAGGIO 2023 

PUNTO N. 3 ALL’ODG  

 

Punto n. 3: APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DI GESTIONE ESERCIZIO FINANZIARIO 2022. 

 

Presidente Consiglio VITTADELLO ELENA:  

Punto n. 3 all’ordine del giorno. Passo la parola al nostro Dirigente, dott.ssa Giacomelli, per la 

spiegazione. 

 

Dirigente Amministrativo GIACOMELLI ANNA MARIA:  

Buonasera a tutti. Ci troviamo qua per approvare come di consuetudine ogni anno il conto del 

bilancio. Cercherò di essere veloce e di dire le cose più importanti e casomai lasceremo lo spazio 

alle domande.  

La delibera che approva il conto del bilancio vede riepilogate tutte le delibere che sono state 

fatte in corso d’anno per le variazioni di bilancio e l’applicazione dell’avanzo di amministrazione 

dell’anno precedente. Abbiamo fatto cinque di Giunta e quattordici di Consiglio. Poi è stata data la 

delibera di Giunta n. 34 di marzo 2023, dove abbiamo riapprovato il riaccertamento dei residui attivi 

e passivi, i crediti che sono variati, quelli che sono stati mantenuti e i residui passivi che abbiamo 

eliminato in quanto insussistenti. Abbiamo avuto una gestione positiva sia dalla gestione di 

competenza sia dalla gestione dei residui; con il conto di oggi noi andiamo ad approvare quindi sia il 

conto del bilancio ma anche il conto economico e il conto del patrimonio. 

Siamo partiti da un fondo cassa di € 3.347.484 e abbiamo chiuso il 31 dicembre con un fondo 

cassa di € 5.579.618,32. Abbiamo un fondo pluriennale vincolato di parte corrente di € 48.980,50 e 

un fondo pluriennale vincolato di parte capitale di € 811.511,78. Chiudiamo con un avanzo di 

amministrazione di € 14.695.335,20 così distribuito: fondi liberi, quindi avanzo libero € 251.422, 

parte accantonata ovvero l’ammontare del fondo crediti di dubbia esigibilità 2022 e precedenti € 

10.939.480,33; parte vincolata, cioè tutti i fondi derivanti da contributi o introiti che sono vincolati 

per legge a quel tipo di investimento: € 3.477.974,42, un’economia derivante dalle piste ciclabili che 

ritorna dentro il quadro economico sotto la voce imprevisti e quindi il totale è € 14.695.335,20. 

Abbiamo anche un fondo rischi di € 35.000 euro circa, dei quali € 5.000 per il contenzioso e € 

30.436,43 per altri accantonamenti. Questa è la delibera. 
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Aggiungo un dettaglio. I 948.980,50 del fondo pluriennale vincolato per le spese correnti sono 

relativi ad € 225.000 di spesa del personale, € 160.000 per i progetti di videosorveglianza e i restanti 

€ 360.000 sono tutti piccoli importi, mentre invece la parte degli investimenti, ossia € 811.511,78, 

diciamo la parte più importante, riguardano le piste ciclabili; € 550.000, poi telecamere e 

videosorveglianza. La cosa importante è che € 251.422 euro sono liberi e possono essere utilizzati a 

qualsiasi scopo. 

Io direi poi di fare un breve accenno sul conto economico, dove abbiamo la registrazione della 

nostra quota parte di utile della società per € 4.605,70, che è il 79 % dell’utile totale e con questo 

abbiamo messo da parte € 136.107,52 di utili non distribuiti. 

Per quanto riguarda il fondo crediti di dubbia esigibilità, sapete che ogni anno va sottratta la 

parte che viene incassata relativa a quell’anno e viene diminuito; adesso stiamo preparando i ruoli 

per il non pagato, in maniera tale di avere una percentuale di incasso più alta ed allineare così il fondo 

crediti di dubbia esigibilità al totale dei ruoli in modo tale che non aumenti troppo col tempo. 

 

Presidente Consiglio VITTADELLO ELENA:  

Grazie, dottoressa Giacomelli. Ci sono domande, Consiglieri? Poniamo in votazione il punto n. 3 

all’ordine del giorno. 

Chi è favorevole? Tutti. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Nessuno. 

Unanimità dei voti. 

Immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole? Tutti. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Nessuno. 

 

 

 


